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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ５年 ８月２４日 

午前・午後１１時 ０分    

議会名 令和 5 年 第 3 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 障がい者支援について 

(1) 暗所視支援眼鏡について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) デフリンピックと共生社会 

の推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①網膜色素変性症の患者の方への対応の現状について 

 本市では、どのような対応をしているのか。その現状 

について伺いたい。 

 

②暗所視支援眼鏡を日常生活用具の給付対象とすること 

について 

 県内では、宇都宮市が本年 4月 1日より、その補助 

を開始したが、本市においても同様の措置を講じ、網膜 

色素変性症の患者の方に対する自立支援の促進を図れな 

いものか、伺いたい。 

 

①障がい者がスポーツや文化芸術に取り組む環境や基盤 

の整備について 

 障がい者がスポーツや文化芸術に取り組む環境や基盤 

の整備に関して、現状では、どのような取り組みが行わ 

れているのか。また、今後は、どのような取り組みを行 

っていくのか、伺いたい。 

 

②情報バリアフリーの推進について 

 情報バリアフリーの推進に関する取り組みの現状と 

今後の展望について伺いたい。 
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(3) インクルーシブ遊具につい 

 て 

 

(4) 視覚障がい者に対する支援 

について 

 

 

 

 

 

 

 

(5) 選挙の投票環境の向上につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(6) 吃音症について 

 

 

 

 

 

 

 

 

③共生社会の構築のための啓発活動について 

 啓発の推進に関する本市の見解を伺いたい。 

 

④応援事業（ホストタウン）への参加について 

 デフリンピックを応援する取り組みやホストタウン 

への参加に関して、本市は、どのように考えているの 

か、伺いたい。 

 

①インクルーシブ遊具の導入に関して、本市は、どの 

ように考えているのか、伺いたい。 

 

①行政情報の伝達について 

 視覚障がい者の方に対する行政情報の伝達は、どの 

ように行われているのか、その現状について伺いたい。 

 

②音声コード「Uni-voice」の導入について 

 「Uni-voice」を導入し、視覚障がい者の方に対する 

行政支援を向上させることについて、本市は、どのよう 

に考えているのか、伺いたい。 

 

①投票支援の現状について 

 障がい者の方に対する投票支援は、本市において、 

どのように行われているのか、その現状について伺い 

たい。 

 

②選挙支援カードの導入について 

 選挙支援カードを導入し、障がい者の方に対する投票 

支援、および投票率の向上を図ることに関して、本市 

は、どのように考えているのか、伺いたい。 

 

①現状について 

 現在、本市には吃音症の方がどの程度いるのか、どの 

ように日常生活を送られているのか、その現状について 

伺いたい。 

 

②対応について 

 吃音症の方に対して、本市は、どのような対応をして 

いるのか、伺いたい。 
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2. 美術館・博物館の活用に 

ついて 

(1) 美術館・博物館の活用の現

状について 

 

 

(2) 普及啓発について 

 

 

 

 

 

3. 子どもたちの目の健康につ 

いて 

(1) ブルーライト対策について 

 

 

 

 

 

 

(2) 児童・生徒の視力低下防止

について 

 

(3) 児童・生徒の目の健康につ 

いて 

 

4. 旧新合保育園について 

 

 

 

①教育現場において、本市の美術館・博物館が、授業等 

で有効的に活用されているのか、その現状について伺 

いたい。 

 

①児童・生徒の情操教育について考えた場合、実物に 

ふれることは、大きな教育的効果を期待できるものと 

考えるが、教育現場において、本市の美術館・博物館 

等の活用の推奨、普及啓発は、どのように行われている 

のか、その点を伺いたい。 

 

 

 

①令和 3年の 2月定例会では、タブレットについて 

「強化ガラス、ブルーライト遮断の機能はありません」 

との答弁があったが、児童・生徒の目の健康について考 

えた場合、ブルーライト遮断は必要と考える。 

 ゆえに、ブルーライトの対策に関して、その後、何ら 

かの対応がなされたのか、その点を伺いたい。 

 

①児童・生徒の視力低下を防止するために、どのような 

対応をしているのか、伺いたい。 

 

①児童・生徒の目の健康について、どのような取り組 

みをしていくのか、本市の考えを伺いたい。 

 

①旧新合保育園の今後の方向性について伺いたい。 

 

 


